
初步建成 自然之美、社会公正、城乡和谐的
现代化都市区

珍惜形势 强化责任 敢于担当 勇于作为 务实求效 确保“两个初步”目标的实现

初步确立 以国际化、现代化立体综合交通枢纽为特征的
国家中心城市地位
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作为基层代表，新密市餐厨
废弃物处理中心收运组组长慎
伟琴最关心的，是具体又事关民
生的话题。

慎伟琴说，来之前专门做了
一项调查，郑州市每年的生活垃
圾大约为 160 多万吨，餐厨垃圾
30多万吨。目前，这些垃圾的处
理途径基本是送往垃圾发电厂

焚烧或直接填埋，而填埋的处理
方式占用大量的土地、人力和财
力，更关键的是，填埋会造成二
次污染，对环境造成压力。自
2013 年 1 月成立的新密市餐厨
废弃物处理中心，就是为了探索
让垃圾变废为宝的新方法，通过
新技术，把生活垃圾和餐厨垃圾
转化为工业油脂和有机肥，变废

为宝，二次利用。
“我们从事的工作与‘两个

初步’的美好蓝图十分吻合。”慎
伟琴建议，政府加大对垃圾处理
环保新技术应用的支持和推广，
借鉴新密的成功经验，减少生活
及餐厨垃圾对城市环境的压力，
为建成美丽、和谐的现代化都市
区解决后顾之忧。

推广餐厨垃圾处理新技术
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“这次政府工作报告中提出
‘逐步组建 1 至 3 个区域医疗联
合体’，与我带来的‘组建管城区
域医疗联合体的建议’不谋而
合。”昨日，说起政府工作报告，
市人大代表、郑州市第一人民医
院院长连鸿凯有感而发。

连鸿凯说，作为一个老城
区、民族区，管城区人口老龄化

形势严峻，建设宜业、宜居、宜
游新管城，提升居民幸福指数，
组建管城区域医疗联合体势在
必行。

“作为管城辖区唯一一所三
级综合医院，市一院拥有60多个
专业学科、专业技术人员841人，
综合实力强大，技术力量雄厚，
专科建设特色突出，具备组建区

域医疗联合体的条件和基础。”
连鸿凯建议，以市一院为龙头，
带动辖区二级医院、社区卫生服
务中心等共同发展，通过整合医
疗资源，在医联体内实行医师多
点执业制度，完善医保配套政
策，提高医疗资源配置和利用效
率，缓解群众“看病难”、“看病
贵”的问题。

组建管城区医疗联合体
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“近年来，随着郑州城市建设
和管理的发展，城市面貌的各个
方面都有了明显的提升，城市生
活的氛围变得越来越有品质。但
是，也有一些不到位不和谐的地
方，明显有碍城市的整体视觉形
象。”市政协委员、郑州二中物理
组组长陈书策说，公交车车身、出
租车车身广告、火车站进出口、广

场、街道广告，还有将来地铁、轻
轨等交通工具上的广告，如果是
低俗的或者不规范的广告，甚至
可以说降低了这个城市的品位。

陈书策建议，公交车是公共
交通工具，政府每年要投入大量
的资金维持其正常运行，应当加
大公益类广告的投放比例，比如
生态文明、环境保护、人文素养、

文化传承、科技创新、创意产业
等，让人们在看到这些广告时有
所收获，或者会心一笑。漂亮的
车身广告和街头富有创意的涂
鸦，将是一道流动的风景！

同时，对某些线路较长、横
穿主干道的车辆，应以公益类广
告或城市形象宣传为主，突出城
市文明主体形象。

让公交车车身广告成为流动的风景
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“细览政府工作报告，从回
顾过去五年的经验总结，到展望
未来五年及 2014 年的各项重要
任务、民生实事，无不浓缩着对
百姓幸福的追求。”市人大代表、
郑州三中收获实业有限公司总
经理弓永红对郑州的未来发展
充满憧憬。

“今年政府报告中提到要加

快发展农机装备制造业，这给我们
农机装备制造企业提供了更多的
利好、更好的发展空间。”弓永红
说，作为农机制造企业一定要抢抓
机遇，重点在技术创新、清洁能源
生产等方面多做功课，持续加大研
发资金投入、加大研发力度，生产
出更多更好的产品，服务于农民和
社会，争取为郑州都市区建设贡献

一份微薄之力。
今年1月份，三中收获已成为

全省农机行业首家通过清洁能源
生产认证的企业。弓永红表示，作
为一个企业要想稳步的发展，首先
要清楚地知道做企业的目的是什
么，那就是要心系社会、心系百姓，
只有让社会认可、老百姓认可的企
业才会有发展的潜能和动力。

企业要在“技术创新”上多做功课

“治理空气污染迫在眉睫，
而只有堵住了污染源，治理工作
才能见成效。”在接受记者采访
时，市政协委员、晨罡集团董事
长刘相军直奔主题。

刘相军说，去年一年，我市
空气质量达到一、二级标准的
天 数 共 127 天 。 从 污 染 源 来
看，主要包括燃煤、机动车尾

气和扬尘。其中，机动车尾气
占 31%、工业源占 23%、燃煤占
20%。“政府工作报告已经明确
提出要加快燃煤锅炉拆改工
作，这是治理污染很重要的一
环。”刘相军建议，政府在推进
拆改工作的同时要加强无燃
煤区创建，加强燃气供应。在
汽车尾气治理方面，要尽快完

善机动车限行政策，加快淘汰
黄标车和老旧车辆。此外，还
要加强混凝土企业的环境管
理，对未达到要求的预制商品
混凝土企业进行停产改造，示
范推广节能环保的绿色搅拌
站，对大型建筑施工工地规范安
装在线监控设备，实施施工工地
扬尘24小时在线监控。

要从源头上治理空气污染


